

Johann Georg Helbert  
leitet seinen Bericht über  
den Einfall der Franzosen  
1799 ein mit einer grund-  
sätzlichen Verurteilung der  
«Franzö. Tiraney»

Freiheit und Gleichheit, das ist französ.  
Einung. An den Alt und die Welt und die Welt zu laubt.  
nun freyheit, also, an den anfang von Religion  
Existieret. Ein anfang also in dem unbestimmten  
für die menschliche Vernunft ist, und so mit der Freyheit  
zu dem neuen Anstand und Handlung der Freyheit  
und in dem, die in freyheit zu setzen  
die Anstand die Zeit ist das Lob  
den an dem neuen.

Helbert